

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN INSTALACIONES DE RADIO MARÍA,

SEPTIEMBRE 8 DE 2008

EN PRIMER LUGAR NO VOY A LEER EL DISCURSO PORQUE SEGURAMENTE QUIEN LO ESCRIBIÓ NO CONOCE LA HISTORIA QUE QUIERO CONTARLES.

RECUERDO LA SEGUNDA LLEGADA DE SU SANTIDAD EL PAPA JUAN PABLO II QUE EN PAZ DESCANSE Y EMPEZAMOS EL PROYECTO, CON ESTA FRECUENCIA 800 AM QUE POR MUCHOS AÑOS FUE LA VOZ DE LA VOZ DE LA IGLESIA YSAX, NOS HABÍAMOS INTEGRADO EN UN EQUIPO DE TRABAJO NOMBRADO POR MONSEÑOR SÁENZ, TAMBIÉN CON EL PADRE JESÚS DELGADO Y NUESTRO SUEÑO ERA PASAR AL AIRE EN AQUEL MOMENTO RADIO PAZ, USTEDES SABEN QUE RADIO PAZ FUNCIONA EN 88.5 DEL FM ES UNA FRECUENCIA COMPLICADA EN PAÍSES DONDE HAY CANAL 6 DE TELEVISIÓN PORQUE EL AUDIO DEL CANAL 6 ESTA EN EL 87.7, Y LA CERCANÍA GENERABA INTERFERENCIA CON EL CANAL 6, SIN EMBARGO EL GOBIERNO EN AQUEL MOMENTO DECIDIÓ AUTORIZAR ESA, ESE EXPERIMENTO QUE NUNCA SE HABÍA QUERIDO HACER POR ESO EXACTAMENTE LA LEY DE COMUNICACIONES INDICA QUE EL DIAL COMIENZA EN EL 88.5, POR ESA RAZÓN AQUÍ TENEMOS CANAL 6, PERO ESO PASA EN TODOS LOS PAÍSES DONDE HAY CANAL 6, POR LA FRECUENCIA DE AUDIO DE LA TELEVISIÓN.

Y NOSOTROS TENÍAMOS UNA GRAN ESPERANZA, YO FUI DIRECTIVO TODAVÍA ESPERO ESTAR EN LA JUNTA DIRECTIVA DE RADIO PAZ, NO SE SI YA ME SACARON, RECUERDO CON GRAN ESPERANZA Y CON GRAN FE CUANDO LANZAMOS LA RADIO, SE INSTALARON ALLÁ EN EL GRUPO NUESTRO, EN EL GRUPO RADIAL NUESTRO Y SALIMOS AL AIRE Y AL DÍA SIGUIENTE VENÍA EL PAPA Y ES INCREÍBLE TRANSMITÍAMOS CON BAJA POTENCIA, NO SE SI MONSEÑOR SÁENZ SE RECUERDA HABÍA QUE VER SI NO COMPLICÁBAMOS LA SITUACIÓN, PORQUE EL ASUNTO ERA MIRE SI ESTO AFECTA HAY QUE APAGARLA, Y DE TODO FUE UN MILAGRO DE DIOS, PERO ASÍ FUE, AHÍ ESTA CON UNA FRECUENCIA COMPLICADA, CON UN TRANSMISOR, Y CUANTOS REPETIDORES TIENE RADIO PAZ? SIETE IMAGINENSE USTEDES, DESDE AQUE MOMENTO Y MIREN ESTA AL AIRE.

YO QUIERO DECIRLES QUE LES PEDÍ EL PROYECTO DE RADIO MARÍA LO RECUERDO, DESDE QUE COMENZÓ EL TRABAJO QUE INTEGRO A TODA ESTA GENTE, YO NO ESTUVE CERCA DE ESTE TRABAJO, PERO SI ESTUVIMOS DÁNDONOS CUENTA Y CONOCIENDO EL TRABAJO DE RADIO MARÍA MUNDIAL. ASÍ COMO SE DIO ESTE MILAGRO PARA LA VENIDA DEL SANTO PADRE Y EL SANTO PADRE DEJO COMO HERENCIA EN AQUEL MOMENTO RADIO PAZ, YO CREO QUE SE VA DAR OTRO MILAGRO, SE ESTA GESTANDO ESE MILAGRO, HAY QUE TENER FE, TRANSMITIR EN FRECUENCIA EN AM, ES UNA FRECUENCIA CON LA



QUE INICIAMOS HACE MUCHO TIEMPO, TIENEN TRANSMISORES NUEVOS, INSTALACIONES, APROVECHO PARA AGRADECER A LA FAMILIA GENEROSA QUE A DONADO ESTAS INSTALACIONES PRECIOSAS, ESTA PEQUEÑA FIESTA DE RADIO MARÍA Y SEGURAMENTE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS PODRÍAN HABER BUENAS NOTICIAS.

YO QUIERO FELICITAR AL PRESIDENTE DE LA JUNTA DIRECTIVA, QUIERO FELICITAR A TODOS LOS INTEGRANTES, A MARTA SILVIA QUE A ESTADO PENDIENTE PLATICANDO CONMIGO BUSCANDO SOLUCIONES PARA UN FUTURO FM PARA RADIO MARÍA, YO CREO QUE VAMOS A ENCONTRARLE LA SOLUCIÓN, NO ES TAN FÁCIL SOBRE TODO QUE TENEMOS UN DIAL TOTALMENTE REPLETO A NIVEL NACIONAL, SIN EMBARGO ASÍ COMO NACIÓ RADIO PAZ, QUE FUE UN MILAGRO, UN VERDADERO MILAGRO DE DIOS Y LA VENIDA DEL PAPA NOS DEJO RADIO PAZ, AHORA CREO QUE ES EL MOMENTO DE RADIO MARÍA.

QUIERO FELICITARLOS A TODOS, ESPECIALMENTE A LOS QUE ME ESTÁN ESCUCHANDO, A LOS QUE ESTÁN PEGADOS AL 800 AM, CON ESTOS NUEVOS EQUIPOS, ESTAS NUEVAS INSTALACIONES, Y HAY QUE TENER FE, FELICIDADES QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUE ESTE PROYECTO COMO DECÍA MONSEÑOR SÁENZ, SIGA CRECIENDO, LOS PROYECTOS CATÓLICOS EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN, ASÍ COMO LO TIENE EL PADRE JUAN.....**INAUDIBLE**....ESTE PROYECTO DE RADIO MARÍA, CON UN GRAN ESFUERZO, ASÍ COMO LO TIENE MONSEÑOR SÁENZ DESDE EL ARZOBISPADO, RADIO PAZ, ASÍ COMO TIENE EL PADRE MUCCI RADIO LUZ Y RADIO ÁGAPE, Y OTRAS ESTACIONES CATÓLICAS A NIVEL NACIONAL, ESTOY SEGURO QUE SE VA A LOGRAR QUE ESTO TAMBIÉN SE CONVIERTA EN UNA REALIDAD, SIN DUDA LA MANO DE LA VIRGEN MARÍA INTERCESORA CON DIOS VA LOGRARLO TODO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA!